

36) Allègres, nous sortons des schèmes sacrificiels présidant aux mobilisations infinies, qu'elles se veulent « révolutionnaires » ou « conservatrices »; et leurs conjonctions plus ou moins oxymoriques.

Lentement, nous nous défaisons des manières reposant sur la projection de ce qui devient sur un même axe vertical.

Sur cette sèche antithèse coupant un ciel valorisé d'une terre abjectée.

Les contrespaces se dé-finissent là où la « machine anthropologique » s'arrête. Sabotée.

Contre l'anthropomorphisme et l'écocide qui vient, nous en appelons à une sorte d'animisme présent, aéré, réfutant la figure de l'Homme comme projection dans le monde, comme écran.

Comme décalque sur cette paroi caverneuse et plastique- prise pour le monde . Support d'une Ombre désincarnée.

Toute forme d'indemnité clivant l'immortel du vivant sera rejetée avec un grand rire.